

LA TINTURA IODO-TANICA

del Dr. GREUS, es el mejor remedio contra el escrofulismo

Eso se deduce de los constantes éxitos que con su uso se obtienen, particularmente en los niños...

Estos productos se expenden en todas las farmacias y droguerías bien surtidas y especialmente en la antigua farmacia del Dr. Greus...

Bicarbonato de sosa químicamente puro del DOCTOR GREUS

en elegantes cajas metálicas, forma petaca, a 2 y 4 rs.; cajas de un kilo, 20 rs.

Es un verdadero medicamento que se emplea con gran éxito contra las afecciones gotosas, reumáticas...

LA MEJOR PURGA

SALES GASEOSO-PURGANTES, ANTIBILIOSAS, TONICAS Y DEPURATIVAS del Doctor Greus

Este producto muy generalizado, y que se emplea con gran éxito, es por sus magníficas condiciones especiales...

Productos de perfumería de la UNION ALCOHOLERA ESPAÑOLA

A base de alcohol puro rectificado, verdaderamente higiénico De venta en las principales droguerías, perfumerías, camiseterías, farmacias y cooperativas

Encargos de pedido: Colón, número 78, Valencia Frasco de un litro de Agua de Colonia «Esa»... 2 ptas

Advertisement for Amatller chocolates, featuring an illustration of a woman and the text 'La casa AMATLLER, recomienda sus nuevos chocolates marca LUNA'.

GRAN BALNEARIO DE CHULLILLA.-Aguas minero-medicinales sulfurosas

Sin rival en España en las más rebeldes afecciones de la piel, escrofula, herpetismo, bronquitis, rinitis...

PENSION BLAU

CASPE, 15, pisos 1.º, 2.º y 3.º, (frente a los teatros Tivoli y Novedades) BARCELONA

Habitaciones ventiladas y amuebladas con lujo y confort. Espaciosos comedores. Cocina española y francesa...

Casino Central

Próxima la apertura de las nuevas escuelas que el partido republicano de Valencia instala en su suntuoso edificio «Casa de la Democracia»...

Tribunales

Hurto.-Acusado de este delito compareció el vecino de Alcañal Juan Bautista Castelló...

Escopetas MARCA JABALI

Armas extranjeras y municiones de todas clases. Artículos de viaje y para todos los deportes...

Concurso

Próximo a inaugurarse el nuevo edificio que se está construyendo en la calle de Alfredo Calderón...

Publicaciones

Mundo Gráfico.-Publica esta semana un número notabilísimo que merece todo género de elogios.

Escuela Moderna

La junta directiva de esta escuela participa a los padres de sus alumnos habituales que, habiendo resuelto el problema de la provisión de director...

Aprendiz

mayores de 15 años se necesitan para industria que permite ganar buen jornal. Razón: Gracia, 22 (sombrotería).

Bañerío 'La Florida'

(Situado en el Paseo de Caro) El mejor establecimiento en su clase para baños calientes y naturales

Continúa abierto al público este acreditado establecimiento de baños que se ve muy concurrido...

Abono para 9 baños calientes. 175 ptas. Por un baño suelto caliente, una peseta.

Sucesos

Hurto. Ayer fué detenido por la guardia civil del Grao Carlos López Caballero...

Los hombres! Ayer, en la calle de Moratín, varios transeúntes se quedaron admirados del valor de un bravo entre los bravos...

Se trata de un individuo que encuentra en la ciudad calle de Dolores Tomás García, y como si se tratara de luchar contra un rifleño...

Dolores fué curada en la Casa de Socorro de la Glorieta, y el valiente ingresó en la Cárcel.

Indio curandero. Golden Kodan, nombre de un individuo de la India Inglesa...

La mujer denunció el hecho y la policía detuvo ayer al Vilaplana y a otro apodado Panolla...

Ahogado? Ayer tarde, el niño Antonio Tarazona Pascual, de ocho años...

De la provincia Sensible desgracia. En una línea del término de Benifayó he encontrado una sensible desgracia...

Trinquete de Pelayo PARA HOY.-Rafelo y Rollet, contra Lloquet y Conill. A 60 tantos. A las cinco.

Anís Ríos El «Anís Ríos», dulce y seco, es el mejor de todos los anisados.

Se necesita viajante acreditado en la península para trabajar los abanicos a la comisión.

Cine Moderno (Local que ocupaba el cine El Terza) Todos los días grandes espectáculos.

Laboratorio del Dr. Sociats Vacunación CONTRA LA RABIA ALICIA

«El Pueblo» en Barcelona Se vende en los kioscos del Liceo y Franco-Español.-Rambla.

Puerto Buques entrados el día 8 Vapores: Alhama, de Palermo y escalas...

Despachados el mismo día Vapores: Cabanell, para Génova y escalas...

ESPECTACULOS TEATRO APOLO.-Gran Clas. Todos los días: óperas de películas.-Señales continuas hasta las 12:30 de la noche.

Nájera, dentista Barcas, 11, principal

DOLOR DE MUELAS!

Por poco más de lo que se cobra por una extracción, yo puedo aplicarles mi DEBITO INSENSIBILIZADOR

que le hace cesar en el acto el dolor más insuportable y está usted seguro de dormir tranquilo desde la primera noche...

JOSE REY, PROFESOR ESPECIALISTA e inventor de este procedimiento para no tener que extraer ni una sola muela.

Barcas, 3 (encima del horno del Puig) VALENCIA

Horas de CLINICA: De 10 a 1 y de 3 a 5. Días festivos, sólo de 10 a 1

Por telégrafo y teléfono

Alcance de la Tarde La «Gaceta»

El diario oficial publica hoy lo siguiente: Disponiendo que para garantía de los particulares que coadyuvan al éxito de la Exposición conmemorativa del centenario del descubrimiento del Océano Pacífico...

Declarando que la Sociedad La Roda Hermanos se ha transformado en Sociedad Anónima, bajo la razón social de Compañía Valenciana de vapores-correos de África.

Declarando que serán admitidas a oposiciones a plazas de profesores de Francés, Mecanografía y Tequigrafía para la enseñanza de adultas a las aspirantes que acrediten haber cumplido 20 años en la fecha de la convocatoria.

Lo que dice Urzáiz El ex ministro D. Angel Urzáiz ha declarado a un periodista de Vigo...

Respecto a la unión de los liberales, juzga el Sr. Urzáiz tristísimo lo que sucede y no se muestra conforme ni con el conde de Romanones ni con García Prieto.

Espera con ansiedad el 8 de Octubre para conocer la verdadera actitud de D. Melquíades Álvarez, de quien cree es un político honrado y sincero...

El pantano de Foix Ha fallecido el director del pantano de Foix, Revilla.

Le sustituirá en esta dirección el ingeniero encargado de la sección hidrográfica de los Pirineos.

Los reos de Gador Anoche celebraron una conferencia en Gobernación los ministros que aquí se encuentran para tratar del indulto de los reos de Gador.

Estos han sido puestos hoy en capilla. El ministro de Gracia y Justicia sigue recibiendo telegramas y visitas interesándose por el perdón de dichos reos.

A ello ha obedecido la visita de hoy de D. Leopoldo Serrano al Sr. Rodríguez de la Borbolla.

De Portugal Badajoz.-El Ayuntamiento de Lisboa ha pedido al Gobierno no consenta que salga de aquel territorio la joya destinada a D. Manuel.

También ha pedido se castigue a los que dirigieron al ex monarca portugués en nombre del pueblo de Lisboa.

Parece se enredan los asuntos relacionados con las conspiraciones monárquicas.

En Gobernación Alba nos ha dicho que esta mañana reanudaron el trabajo muchas fábricas, por haber llegado a un acuerdo patronos y obreros respecto del horario.

Los dependientes de comercio han presentado una instancia al gobernador civil Sr. Francisco Rodríguez...

Alba ha pedido la instancia para estudiarla.

El acorazado «España» El ministro de Marina recibió a primera hora un telegrama del Ferrol firmado por el jefe de Estado Mayor Central...

El buque quedará listo para navegar el día 25 del corriente, y no antes, como se decía.

El ministro de la Guerra en Madrid. A las dos y media de la tarde ha llegado a Madrid el ministro de la Guerra.

Le han recibido sus hijos políticos, su secretario particular y el subsecretario del ministerio.

El inesperado regreso de Luque a Madrid se atribuye a las últimas noticias de Tetuán.

En los círculos políticos se dice que tiene por objeto el envío de refuerzos a África que ya ha comenzado con la marcha de los dos batallones de Mallorca a Ceuta...

Comentarios Se comenta que no hayan sido facilitados detalles de la última operación del general Arzuff.

El hecho de no hacerse públicas las bajas, parece indicar que la operación ha tenido gran importancia.

Reina ansiedad porque se despeje la incógnita.

Mr. Poincaré

Seguramente el presidente de la República francesa, Mr. Poincaré, llegará a Madrid el 7 de Octubre próximo.

Se realizará en su honor una expedición a Toledo, donde habrá banquete.

También figuran en el programa de agasajos una aceria en el Pardo y una función de gala en el Real.

Mr. Poincaré realizará el viaje de retorno a su país por mar.

Embarcará en Cartagena en un buque de guerra de su nación.

Para ultimar detalles relacionados con este viaje ha conferenciado hoy el director general de Obras públicas con el director de los ferrocarriles internacionales y los del Norte y Mediodía.

El Congreso minero

Se ha celebrado esta mañana la tercera sesión del Congreso minero.

Se ha discutido el tema «Retenciones y pensiones».

Uno de los delegados ha pedido que estas pensiones salgan de las cajas de los patronos.

Otro ha dicho que como los mineros a los 45 años quedan inútiles para el trabajo, deben concedérseles pensiones.

El delegado Verogaaga, con motivo de la huelga que anuncian los mineros asturianos, ha propuesto que se les dirija un saludo.

Así se ha acordado. Todos los temas han sido aprobados, y se ha levantado la sesión para continuar esta noche, con objeto de redactar el Manifiesto que se dirige a los obreros españoles.

Ha sido nombrada la comisión encargada de entregar las conclusiones al Gobierno.

Descanso

Raíz Jiménez ha marchado a Torrelodones, donde permanecerá tres o cuatro días.

Pidiendo plaza

Una comisión de aspirantes a Telégrafos, aprobados sin plaza, ha visitado al ministro de la Gobernación para pedirle amplio el número de las concedidas.

García Prieto y Romanones.

Romanones despachó con D. Alfonso que regresó esta mañana de Biarritz.

García Prieto realiza vida de turista. Nada de entrevistas más o menos misteriosas.

El viaje a San Sebastián lo tenía acordado desde hace algún tiempo, sin saber que coincidiría su estancia allí con la del conde de Romanones.

De Barcelona

El presidente de la Unión Gremial y el del Centro de la Dependencia Mercantil han conferenciado respecto de la hora del cierre de los establecimientos, sin llegar a un acuerdo.

El comandante D. Juan Sanz ha entregado al capitán general la causa, conculca, por muerte del capitán de caballería señor Tejada.

La causa ha pasado a poder del auditor para su informe.

La salud pública

En la Dirección general de Sanidad se ha recibido una comunicación participando que en el cuartel de la guardia civil de la calle de García Paredes habían fallecido, víctimas del tifus, dos niños hijos de guardias.

Otros cinco chiquillos se hallan graves a consecuencia de la misma enfermedad.

El temporal.-Desgracia

Huesca.-Las tormentas que se desataron los días últimos se han resuelto en temporal de lluvias, que abarca extensa zona.

El río Isuela se ha desbordado, inundando campos y arrasando huertas.

Las pérdidas causadas por el desbordamiento son muy considerables.

El puente de la carretera de Sabiñánigo ha sido destruido.

Zaragoza.-Ha descargado esta tarde una gran tormenta, con abundante agua.

De muchos pueblos de la provincia llegan noticias análogas.

En Alcañal se ha suspendido la corrida de inauguración de aquella plaza de Toros por haberse anegado, así como las calles, causando el agua considerables daños.

En una casa de la calle de San Pablo ha caído desde el balcón del segundo piso a la calle la niña Ramira Balcaen.

Se halla en gravísimo estado.

A la reserva

Mañana pasará a la reserva el gobernador militar de León Alfredo Casasillas.

Es probable que mañana mismo sea nombrado el sustituto y el ascenso de un brigadier de la tercera región.

CONFERENCIA SERVICIO ESPECIAL PARA "EL PUEBLO."

Madrid 8, 8'30 noche. La situación política.-Liberales y conservadores

Lo que dice "El Liberal" Este colega titula su editorial "Aún es hora, que comienza ocupándose de la situación política, diciendo: "Andan en labios de las gentes reveladoras que tienen para nosotros todos los elementos de esa música que seduce y arrebatando el ánimo y robando el Senado, la libertad de reformar el Senado, la reforma constitucional, y perjure que todo esto no falta quien jure y perjuro que todo esto es reciente, conferencias y comentarios, entrevistas, fué oído con beneplácito, con entusiasmo y aprobado con entusiasmo por quien es siempre factor esencial para hacer legalmente una gran transformación política."

Por lo que valiere, nosotros reconocemos el rumor, para decir: señores liberales, ese es el camino, la ruta amplia, la calzada real que ha de seguir aquí la democracia. Seguid y no vaciléis en marchar con paso sereno y andar firme hacia adelante, hacia el llegar a la tierra de promisión, hacia el estar hecho el milagro, y desde el arroyo España habrá abandonado las viejas España habrá abandonado las viejas, las horrosas y pesilentes callejuelas, para dar paso por vías modernas, bien trazadas e iluminadas.

Nunca la ocasión ha de brindarse más apropiada, pues hoy los conservadores, pese a los gestos de indiferencia y de desdén por los asuntos que quieren ocultar los ojos del alma atormentada por los recuerdos de 1909, están persuadidos de su impotencia y de su fracaso. La sombra de la tragedia les ahuyenta con miedo pánico, y la visión sangrienta de aquel régimen de terror les paraliza todos sus movimientos, y hoy están más lejos del poder que cuando ellos mismos se abandonaron a la voluntad de la cabeza y la garra que tantas andanzas siniestras idearon y ejecutaron, están fatalmente condenados a no volver jamás.

No discutan minucias y cicaterías los hombres que pueden acometer patrióticos empeños políticos, y sepan que si éstos han de realizarse alguna vez tendrán que empezar mañana mismo a trabajar con denuedo y sin perder un minuto.

Para esto no hay más que pensar preferentemente en los ideales y acordarse menos de los hombres. Todo lo demás se realizará por sí mismo, pues el empuje inicial de los grupos democráticos vence a todas las resistencias.

Congreso minero Se celebró la tercera sesión. Se puso a discusión las bases relativas a salarios y pensiones. Algunos congresistas sostuvieron la tesis de que los retirados deben salir de las listas de los patronos del Estado y no del de los obreros. Se aprobó la base por unanimidad. Discutióse luego una proposición de los miembros de la Unión, haciendo reclamación al carácter local respecto de la forma de repartir los jornales.

Se acordó solicitar del Gobierno que obligue a los patronos a que paguen semestralmente. Se acordó dirigir un saludo y expresar la adhesión a los mineros asturianos. Por último acordóse redactar un manifiesto dirigido a los obreros españoles y proponer una comisión que entregue al Gobierno las conclusiones del Congreso.

Temores que no se confirmen.-Bando. Barcelona.-No se han confirmado los rumores de que ocurrirían incidentes con motivo de la huelga del arte textil. En las fábricas que no se ha trabajado, se ha hecho por acuerdo de los patronos y obreros para cumplir la fiesta mayor.

Francos Rodríguez ha dictado un bando general, por las diferencias que han surgido entre la compañía de ferrocarriles de Asturias-Burgos y sus obreros. Mañana se comunicará a ambas partes. A. SERRANO.

De Castellón Castellón, 8, 20'50 noche. Rayo en una iglesia.-El titular.-¿Que viene la corriente! En el pueblo de Benifarr, una obispa de la parroquia ha destruido la cúpula y las esculturas de la capilla, también ha causado daños enormes en la iglesia y casa abadía.

Se ha confirmado la noticia que di hace unos días respecto a la epidemia tifoidea que se ha desarrollado en Vinaroz.

Han regresado de su visita de inspección a dicha ciudad el gobernador civil, el inspector de Sanidad y Ferrer, diputado a Cortes, quienes al pasar la rambla de Cuevas se vieron precisados a dejar el automóvil y ganar la orilla cuanto antes, pues el río crecía rápidamente a causa de la tormenta de ayer.

Varios vecinos de Torreblanca acudieron con caballerías para sacar del río el vehículo. YAÑEZ.

CONFERENCIA Madrid 8, 12 noche. La guerra de Marruecos

Oficial de Tetuán "Tetuán 7, 21'40.-Alto comisario a ministro de la Guerra.-El general Sr. Arraiz, continuando las operaciones emprendidas, inició un avance desde Kudia Federico, ocupando una altura situada a tres kilómetros, después de sostener un combate, que duró tres horas, contra numerosas fuerzas de rebeldes concentradas. Fueron desalojados los moros y reconocidos los terrenos inmediatos, y destruídas las casas y poblaciones de los alrededores que sirven de refugio a los moros agresivos a nuestros convoyes, ordenó el regreso, que se efectuó con el mayor orden, dejando en la posición mencionada cuatro compañías y el grupo de ametralladoras, que pernoctaron allí. Cuando tenga noticia de nuestras bajas las comunicará a V. E. Como el comandante general de Ceuta tuvo noticia de que se encontraban allí numerosas fuerzas enemigas, ordenó que saliera la columna del general Prímio de Rivera.

Oficial de Larache "Larache 8, 1'50.-Teniente coronel jefe de Estado Mayor a ministro de la Guerra.-El comandante general me comunica desde Alcázar que por orden del bajá salió una sección de doce hombres del tabor de la policía, mandada por un sargento, que cayó en una emboscada, resultando muerto el sargento y a un askari y heridos otros dos. Inmediatamente salieron una columna de Arzila y otra de Larache en persecución de los rebeldes.

Oficial de Arzila Un grupo de merodeadores asaltó una barraca de las inmediaciones, hiriendo a una familia española y otra judía. La casa está situada en una barriada de gente de mal vivir. Desapareció un niño. Acudieron fuerzas de la guardia civil, que detuvieron a tres de los agresores. Está confirmado que el móvil de la agresión fué el robo.

Tropas a Ceuta Málaga.-Esta mañana, a bordo del vapor "J. Sister", ha marchado a Ceuta el primer batallón del regimiento de Mallorca. Algeciras.-A bordo del vapor "Sagunto", embarcará esta tarde para Ceuta el segundo batallón del regimiento de Mallorca. Se le hará una cariñosa despedida.

Los que van al matadero Se asegura que además de Mallorca y la Lealtad se ordenará que marchen a Ceuta los batallones del Rey y de León, sin perjuicio de tener otros preparados.

Desgracia.-A Madrid.-Los muertos y heridos.-Reinuerzos. Ceuta.-Una vagoneta de las obras del Puerto ha herido a tres obreros, que se hallan gravísimos. Custodiado por una fuerte escolta marchó a las lomas de la Condesa, el parque móvil de municionamiento. Ha marchado a Madrid el general Santa Coloma. Ha fundado el remolcador "Mannel María", trayendo los muertos y heridos en el combate de ayer. El comandante Riera está herido en el costado izquierdo; el capitán Lauria, en la cara, y los oficiales Trigo y Higuero en el pecho y cuello, respectivamente. Las harkas que combatieron ayer habían sido reforzadas con numerosos contingentes del interior. El primer batallón de Mallorca Algeciras.-Ha embarcado con rumbo a Ceuta el primer batallón del regimiento de Mallorca. Se le tributó una cariñosa despedida.

Recompensas Durante la presente semana firmará don Alfonso las recompensas por los combates librados en las regiones de Yibala y El Garb hasta el 24 de Julio.

Más del combate de antenayer

Ceuta (oficial).-Nuevos detalles del combate de la columna Arraiz, según confidencias, las bajas del enemigo son de ocho muertos. Los de Biut Seis, Audricha y bastantes contingentes venidos del interior, también tuvieron numerosos heridos. El haber sido duramente castigados, motivó el que los contingentes del interior hayan retirado con sus bajas. Las bajas que tuvo la columna Arraiz fueron todas producidas en el avance, por tener que ir tomando sucesivamente las alturas que dominaban el terreno y ser éste muy abrupto. Durante el regreso no fué hostilizada la columna, ni tampoco lo ha sido hoy. Aprovechando su estancia en Kudia y Federico, ha establecido puestos fortificados que eviten las agresiones a los convoyes. La columna de Primo de Rivera regresa a Tetuán. Ha llegado el segundo batallón de Mallorca, habiendo marchado a Tetuán de orden de Marina. Este regresó a Tetuán. El día de hoy ha transcurrido sin novedad.

Gran combate con los franceses A ocupar Tazza

Paris.-Noticias de Maragón dicen que se ha librado un violento combate al Sur de Turandad. Los franceses salieron victoriosos. El kaid de Uledyana resultó muerto y el jefe de Elhiba fué apresado. Hubo grandes bajas. En breve los franceses ocuparán Tazza.

Graves noticias de Marruecos

Regreso de Luque.-Los regimientos de Mallorca, Lealtad y Alfonso XII a Ceuta.--Parte oficial.--Seis muertos y setenta y cinco heridos.--Más noticias del combate de la columna Arraiz. Ha regresado el general Luque, siendo comantísimo este regreso, por lo inesperado, después de la noticia del encuentro que sostuvo ayer la columna Arraiz, creyéndose que éste ha sido el verdadero motivo del viaje. Apenas llegó, Luque conferenció con los jefes superiores del ministerio, asegurándole que se han transmitido órdenes disponiendo marchen a Ceuta los regimientos de Mallorca, Lealtad y el de caballería Alfonso XII.

Oficial de Larache "Tetuán (oficial).-Como continuación a mi telegrama anterior, tengo el honor de comunicarle que en el combate de la columna Arraiz tuvimos las siguientes bajas: Seis de tropa muertos. El comandante José Estrán, capitán Martínez Laura, segundos tenientes Gregorio Trigo, Simeón Higuero, Ladislao Fernández Guinea y Jaime Solsona, de Ceuta, y primer teniente Cardenal y sesenta y seis de tropa heridos. El capitán de Estado Mayor, Moreno, y primer teniente de caballería Juan Flores Ruiz, contusos."

Oficial de Arzila "Tetuán (oficial).-En el vapor "Villarreal" marcharon a Tetuán treinta prestigiosos kaidés a retener al alto comisario, en nombre de toda la zona ocupada, sus sentimientos y amor a España y el afecto personal a dicha autoridad. A última hora se presentaron seis más. Hacen el viaje a sus expensas. Acompañalos el comandante Laporte, con destino a la oficina indígena.

Oficial de Arzila "Tetuán.-Al té dado en el palacio del jalifa en honor de Marina, concurren el gran visir, el bajá y moros notables. El jalifa mostrése contentísimo y satisfecho. Conversó animadamente con todos, expresando a Marina el agrado con que veía la unión, que se estrecha más cada día, entre el alto comisario y su persona. Durante el acto, una música militar ejecutó aires españoles.

Oficial de Arzila "Tetuán.-Al té dado en el palacio del jalifa en honor de Marina, concurren el gran visir, el bajá y moros notables. El jalifa mostrése contentísimo y satisfecho. Conversó animadamente con todos, expresando a Marina el agrado con que veía la unión, que se estrecha más cada día, entre el alto comisario y su persona. Durante el acto, una música militar ejecutó aires españoles.

Oficial de Arzila "Tetuán.-Al té dado en el palacio del jalifa en honor de Marina, concurren el gran visir, el bajá y moros notables. El jalifa mostrése contentísimo y satisfecho. Conversó animadamente con todos, expresando a Marina el agrado con que veía la unión, que se estrecha más cada día, entre el alto comisario y su persona. Durante el acto, una música militar ejecutó aires españoles.

Oficial de Arzila "Tetuán.-Al té dado en el palacio del jalifa en honor de Marina, concurren el gran visir, el bajá y moros notables. El jalifa mostrése contentísimo y satisfecho. Conversó animadamente con todos, expresando a Marina el agrado con que veía la unión, que se estrecha más cada día, entre el alto comisario y su persona. Durante el acto, una música militar ejecutó aires españoles.

Más del combate de antenayer

Ceuta (oficial).-Nuevos detalles del combate de la columna Arraiz, según confidencias, las bajas del enemigo son de ocho muertos. Los de Biut Seis, Audricha y bastantes contingentes venidos del interior, también tuvieron numerosos heridos. El haber sido duramente castigados, motivó el que los contingentes del interior hayan retirado con sus bajas. Las bajas que tuvo la columna Arraiz fueron todas producidas en el avance, por tener que ir tomando sucesivamente las alturas que dominaban el terreno y ser éste muy abrupto. Durante el regreso no fué hostilizada la columna, ni tampoco lo ha sido hoy. Aprovechando su estancia en Kudia y Federico, ha establecido puestos fortificados que eviten las agresiones a los convoyes. La columna de Primo de Rivera regresa a Tetuán. Ha llegado el segundo batallón de Mallorca, habiendo marchado a Tetuán de orden de Marina. Este regresó a Tetuán. El día de hoy ha transcurrido sin novedad.

El regimiento de Mallorca

Málaga.-En el vapor "J. J. Sister" embarcaron tres compañías del regimiento de Mallorca. También embarcó la plana mayor del regimiento y el coronel Antonio Vallejo. Los soldados fueron despedidos por las autoridades y gran gentío. Supónese que la compañía de Mallorca que marchó ayer a Almería se embarcará allí con rumbo a Ceuta, incorporándose al resto del regimiento. Ciento quince bajas Algeciras.-Noticias de Marruecos aseguran que nuestras bajas en el combate sostenido por la columna Arraiz, elevase a 115. A. SERRANO.

CONFERENCIA TOROS

Madrid La tarde fué desapacible y por ello resultó floja la entrada. Los toros de Olea eran grandes, mansos y difíciles. Antonio Lobo estuvo valiente toreando y superior con el estoque. Fué ovacionado. Pastoret quedó medianamente en todas sus faenas. Herrero hizo una labor pésima. En el primer hito recibió dos avisos y en el segundo, uno. Además sufrió varios revolcones, de todos los cuales salió afortunadamente ileso. Murcia Machaquito, Freg y Gallito III Cogida y muerte del picador "Loquillo" Toros de Concha y Sierra. Primero.-Machaquito da pases muy ceñidos para una gran estocada y un descabello. Segundo.-Freg hace un trabajo deslucido y arrea una estocada buena y descabello. Tercero.-El picador murciano Loquillo cae al descubierto, siendo empitonado y suspendido, recibiendo una cornada en el espacio intercostal, por la espalda, llegándole al corazón. Los mozos de plaza lo recogen exánime. El público es presa de gran sensación. Loquillo falleció en el redondel al ser conducido a la enfermería. Joséito da pases de muleta adornado y ceñido, entusiasmando, y deja un volapié imenso. (Ovación y oreja. Varios espectadores se arrojan al ruedo y lo pasean a hombros por el anillo). Cuarto.-Salta la barrera rompiéndose la columna vertebral, por lo que le dan la puntilla. Las cuadrillas de Machaco, Freg y Gallito III, piden con el capote para la familia de Loquillo, que queda en la miseria. En pocos momentos llébase el ruedo de monedas de todas clases. En el palco de la presidencia se ha abierto una suscripción. Las cuadrillas y la empresa de la plaza harán donativos. Quinto.-Freg muletea lucido. Fincha y repite con dos medias estocadas. Sexto.-Joséito, breve con la muleta, administra un pinchazo y una estocada. El gentío se estaciona a la puerta de la enfermería, convertida en capilla ardiente. Para la familia del picador Loquillo. Murcia.-El cadáver del picador Loquillo sigue en la enfermería de la plaza.

En la enstación hecha durante la corrida para socorrer a su familia, produjo mil 958 pesetas. Machaquito, Freg y Gallito III dieron 200 cada uno. Una señorita que estaba en una barrera entregó un collar y 50 pesetas. Loquillo será enterrado mañana. Tres reos en capilla Almería.-A mediodía se leerá la sentencia a los reos de Gador, Francisco el "Moruno" y Agustina Rodríguez. Seguidamente entrarán en capilla y se les ejecutará a las seis de la mañana. A los otros dos condenados se les ha trasladado al cuartel de la Misericordia con objeto de que no presencien la ejecución. Gerona.-Ha entrado en capilla el reo Jacinto Bruguera. Se muestra abatidísimo. La escuadra inglesa Cartagena.-Es probable que el miércolés marche a Valencia la escuadra inglesa. Aquí se la sigue observando y agasajando mucho. Ahogados Oviedo.-En Navia, bañándose, se ahogaron los hermanos Francisco, Manuel y Luis Rodríguez, de once, nueve y ocho años. Pesquero destrozado Gijón.-El pesquero "León", que estaba anclado fuera del puerto, a causa del fuerte viento, le faltó el ancla, siendo echado sobre la costa, destrozándose. El maquinista, único que lo ocupaba, logró salvarse. En el Cantábrico reina fuerte temporal. Inauguración de unas escuelas. Hervás.-En Aldea Nueva se ha celebrado la inauguración de un grupo escolar y el de un grandioso cuartel para la guardia civil. Se bendijo la bandera que ha regalado el Ayuntamiento. El edificio de las escuelas es amplio y ventilado. Pronunciáronse discursos, incluso por el gobernador. Los niños de la colonia escolar fueron obsequiados por el pueblo con un suculento almuerzo. A. SERRANO.

Hoy han salido de Tetuán tropas mandadas por Primo de Rivera para ayudar a las tropas del general Arraiz. Era de esperar--dijo Romanones--que después del Ramadán engrosara el enemigo y hubiese algún combate. Los mineros Una comisión del Congreso minero ha visitado a Alba para entregarle las conclusiones aprobadas en el Congreso, incluso las referentes a la inspección de minas y a la que pide que intervengan los obreros en el abono de las pensiones a los obreros. Alba elogió las miras de los acuerdos del Congreso, que benefician a los obreros. Declaró que el Gobierno dedicará al asunto detenido estudio para ver la manera de complacerles en cuanto sea posible. Respecto al abono de las pensiones dijo que era un ideal que todas las izquierdas deben mantener siempre y que el Gobierno apoya con simpatía, lamentando no poder concederle ahora por el estado económico de la Hacienda. Perezagua le denunció que infringen la ley de minas las empresas de la Sierra de Cartagena, pagándose a los obreros con vales y cometiendo otros abusos. Alba le manifestó que se lo comunicará al delegado del Gobierno para que informe detenidamente para evitar tales males. Los comisionados se muestran satisfechos de la acogida que les dispensó Alba. En el tren correo marcharon los delegados asturianos. Entre republicanos y carlistas. Bilbao.-Anoche, durante el concierto de la Banda municipal, reprodujéronse los sucesos de la noche anterior entre carlistas y republicanos. Un grupo de éstos agredió a los carlistas, quienes se defendieron, originándose gran revuelo. Después los republicanos, con los nacionalistas, volvieron a agredir a los carlistas, repartiéndose palos y bofetadas. La policía separó a los contendientes, deteniendo a tres. Hubo muchos sustos, apoderándose el pánico. Clausura del Congreso minero. En la sesión de clausura del Congreso minero se ha aprobado el Manifiesto dirigido a todos los mineros de España y en él se exponen la situación tristísima de los obreros, pidiéndoles que se unan para prepararse a la lucha, y se defienden las conclusiones acordadas por la Asamblea en las que se pide que el salario mínimo se extienda a las clases similares a la minería, que se nombren inspectores de trabajo y que se concedan pensiones de retiro. El presidente pronunció un discurso saludando a la Prensa, encareciendo la importancia del Congreso y dirigiendo ataques a la economía política burguesa que en el Gobierno nunca cumple con su deber, no dando a los obreros el descanso y la instrucción que necesitan. Nosotros, faltos de satisfacciones, nos vemos obligados a llegar a la lucha y a la revolución para vencer. Exhorta a la unión, a la propaganda y a la organización. Perezagua dice que el Comité cumplirá los acuerdos y los llevará a la victoria. Finalmente se acuerda protestar contra la guerra. Hacia la huelga Oviedo.-El sindicato minero ha publicado un manifiesto convocando a los compañeros para declarar la huelga el viernes y exhortando a los mineros asturianos a que se levanten el jueves las herramientas. Se redoblan las precauciones. Los patronos se han reunido para tratar de la situación. Acordaron aplazar las resoluciones hasta conocer concretamente las peticiones de los obreros. Siguen concentrándose fuerzas de la guardia civil en los centros mineros. Una sección de mineros católicos del coto de Comillas visitaron al gobernador para protestar contra la huelga y reclamando que les garantice la libertad de trabajo. El gobernador les prometió la mayor seguridad. Riña Oviedo.-En Sama de Langreo discutieron por una insignificancia los mineros Luis Cor y Florentino Menéndez. Ambos lucharon. Luis recibió una terrible puñalada en el vientre que le sacó los intestinos. El herido caminó dos kilómetros hasta llegar a la Casa de Socorro, donde le curaron. Se desconfia de salvarle. El agresor fué detenido. Hundimiento.-Muertos y heridos. Santander.-En Reinoso se hundió el arco central de un puente sobre el Ebro, arrastrando a los obreros, y siendo extraídos siete heridos graves. De éstos, dos han fallecido. A. SERRANO.

En la enstación hecha durante la corrida para socorrer a su familia, produjo mil 958 pesetas. Machaquito, Freg y Gallito III dieron 200 cada uno. Una señorita que estaba en una barrera entregó un collar y 50 pesetas. Loquillo será enterrado mañana. Tres reos en capilla Almería.-A mediodía se leerá la sentencia a los reos de Gador, Francisco el "Moruno" y Agustina Rodríguez. Seguidamente entrarán en capilla y se les ejecutará a las seis de la mañana. A los otros dos condenados se les ha trasladado al cuartel de la Misericordia con objeto de que no presencien la ejecución. Gerona.-Ha entrado en capilla el reo Jacinto Bruguera. Se muestra abatidísimo. La escuadra inglesa Cartagena.-Es probable que el miércolés marche a Valencia la escuadra inglesa. Aquí se la sigue observando y agasajando mucho. Ahogados Oviedo.-En Navia, bañándose, se ahogaron los hermanos Francisco, Manuel y Luis Rodríguez, de once, nueve y ocho años. Pesquero destrozado Gijón.-El pesquero "León", que estaba anclado fuera del puerto, a causa del fuerte viento, le faltó el ancla, siendo echado sobre la costa, destrozándose. El maquinista, único que lo ocupaba, logró salvarse. En el Cantábrico reina fuerte temporal. Inauguración de unas escuelas. Hervás.-En Aldea Nueva se ha celebrado la inauguración de un grupo escolar y el de un grandioso cuartel para la guardia civil. Se bendijo la bandera que ha regalado el Ayuntamiento. El edificio de las escuelas es amplio y ventilado. Pronunciáronse discursos, incluso por el gobernador. Los niños de la colonia escolar fueron obsequiados por el pueblo con un suculento almuerzo. A. SERRANO.

Hoy han salido de Tetuán tropas mandadas por Primo de Rivera para ayudar a las tropas del general Arraiz. Era de esperar--dijo Romanones--que después del Ramadán engrosara el enemigo y hubiese algún combate. Los mineros Una comisión del Congreso minero ha visitado a Alba para entregarle las conclusiones aprobadas en el Congreso, incluso las referentes a la inspección de minas y a la que pide que intervengan los obreros en el abono de las pensiones a los obreros. Alba elogió las miras de los acuerdos del Congreso, que benefician a los obreros. Declaró que el Gobierno dedicará al asunto detenido estudio para ver la manera de complacerles en cuanto sea posible. Respecto al abono de las pensiones dijo que era un ideal que todas las izquierdas deben mantener siempre y que el Gobierno apoya con simpatía, lamentando no poder concederle ahora por el estado económico de la Hacienda. Perezagua le denunció que infringen la ley de minas las empresas de la Sierra de Cartagena, pagándose a los obreros con vales y cometiendo otros abusos. Alba le manifestó que se lo comunicará al delegado del Gobierno para que informe detenidamente para evitar tales males. Los comisionados se muestran satisfechos de la acogida que les dispensó Alba. En el tren correo marcharon los delegados asturianos. Entre republicanos y carlistas. Bilbao.-Anoche, durante el concierto de la Banda municipal, reprodujéronse los sucesos de la noche anterior entre carlistas y republicanos. Un grupo de éstos agredió a los carlistas, quienes se defendieron, originándose gran revuelo. Después los republicanos, con los nacionalistas, volvieron a agredir a los carlistas, repartiéndose palos y bofetadas. La policía separó a los contendientes, deteniendo a tres. Hubo muchos sustos, apoderándose el pánico. Clausura del Congreso minero. En la sesión de clausura del Congreso minero se ha aprobado el Manifiesto dirigido a todos los mineros de España y en él se exponen la situación tristísima de los obreros, pidiéndoles que se unan para prepararse a la lucha, y se defienden las conclusiones acordadas por la Asamblea en las que se pide que el salario mínimo se extienda a las clases similares a la minería, que se nombren inspectores de trabajo y que se concedan pensiones de retiro. El presidente pronunció un discurso saludando a la Prensa, encareciendo la importancia del Congreso y dirigiendo ataques a la economía política burguesa que en el Gobierno nunca cumple con su deber, no dando a los obreros el descanso y la instrucción que necesitan. Nosotros, faltos de satisfacciones, nos vemos obligados a llegar a la lucha y a la revolución para vencer. Exhorta a la unión, a la propaganda y a la organización. Perezagua dice que el Comité cumplirá los acuerdos y los llevará a la victoria. Finalmente se acuerda protestar contra la guerra. Hacia la huelga Oviedo.-El sindicato minero ha publicado un manifiesto convocando a los compañeros para declarar la huelga el viernes y exhortando a los mineros asturianos a que se levanten el jueves las herramientas. Se redoblan las precauciones. Los patronos se han reunido para tratar de la situación. Acordaron aplazar las resoluciones hasta conocer concretamente las peticiones de los obreros. Siguen concentrándose fuerzas de la guardia civil en los centros mineros. Una sección de mineros católicos del coto de Comillas visitaron al gobernador para protestar contra la huelga y reclamando que les garantice la libertad de trabajo. El gobernador les prometió la mayor seguridad. Riña Oviedo.-En Sama de Langreo discutieron por una insignificancia los mineros Luis Cor y Florentino Menéndez. Ambos lucharon. Luis recibió una terrible puñalada en el vientre que le sacó los intestinos. El herido caminó dos kilómetros hasta llegar a la Casa de Socorro, donde le curaron. Se desconfia de salvarle. El agresor fué detenido. Hundimiento.-Muertos y heridos. Santander.-En Reinoso se hundió el arco central de un puente sobre el Ebro, arrastrando a los obreros, y siendo extraídos siete heridos graves. De éstos, dos han fallecido. A. SERRANO.

En la enstación hecha durante la corrida para socorrer a su familia, produjo mil 958 pesetas. Machaquito, Freg y Gallito III dieron 200 cada uno. Una señorita que estaba en una barrera entregó un collar y 50 pesetas. Loquillo será enterrado mañana. Tres reos en capilla Almería.-A mediodía se leerá la sentencia a los reos de Gador, Francisco el "Moruno" y Agustina Rodríguez. Seguidamente entrarán en capilla y se les ejecutará a las seis de la mañana. A los otros dos condenados se les ha trasladado al cuartel de la Misericordia con objeto de que no presencien la ejecución. Gerona.-Ha entrado en capilla el reo Jacinto Bruguera. Se muestra abatidísimo. La escuadra inglesa Cartagena.-Es probable que el miércolés marche a Valencia la escuadra inglesa. Aquí se la sigue observando y agasajando mucho. Ahogados Oviedo.-En Navia, bañándose, se ahogaron los hermanos Francisco, Manuel y Luis Rodríguez, de once, nueve y ocho años. Pesquero destrozado Gijón.-El pesquero "León", que estaba anclado fuera del puerto, a causa del fuerte viento, le faltó el ancla, siendo echado sobre la costa, destrozándose. El maquinista, único que lo ocupaba, logró salvarse. En el Cantábrico reina fuerte temporal. Inauguración de unas escuelas. Hervás.-En Aldea Nueva se ha celebrado la inauguración de un grupo escolar y el de un grandioso cuartel para la guardia civil. Se bendijo la bandera que ha regalado el Ayuntamiento. El edificio de las escuelas es amplio y ventilado. Pronunciáronse discursos, incluso por el gobernador. Los niños de la colonia escolar fueron obsequiados por el pueblo con un suculento almuerzo. A. SERRANO.

Hoy han salido de Tetuán tropas mandadas por Primo de Rivera para ayudar a las tropas del general Arraiz. Era de esperar--dijo Romanones--que después del Ramadán engrosara el enemigo y hubiese algún combate. Los mineros Una comisión del Congreso minero ha visitado a Alba para entregarle las conclusiones aprobadas en el Congreso, incluso las referentes a la inspección de minas y a la que pide que intervengan los obreros en el abono de las pensiones a los obreros. Alba elogió las miras de los acuerdos del Congreso, que benefician a los obreros. Declaró que el Gobierno dedicará al asunto detenido estudio para ver la manera de complacerles en cuanto sea posible. Respecto al abono de las pensiones dijo que era un ideal que todas las izquierdas deben mantener siempre y que el Gobierno apoya con simpatía, lamentando no poder concederle ahora por el estado económico de la Hacienda. Perezagua le denunció que infringen la ley de minas las empresas de la Sierra de Cartagena, pagándose a los obreros con vales y cometiendo otros abusos. Alba le manifestó que se lo comunicará al delegado del Gobierno para que informe detenidamente para evitar tales males. Los comisionados se muestran satisfechos de la acogida que les dispensó Alba. En el tren correo marcharon los delegados asturianos. Entre republicanos y carlistas. Bilbao.-Anoche, durante el concierto de la Banda municipal, reprodujéronse los sucesos de la noche anterior entre carlistas y republicanos. Un grupo de éstos agredió a los carlistas, quienes se defendieron, originándose gran revuelo. Después los republicanos, con los nacionalistas, volvieron a agredir a los carlistas, repartiéndose palos y bofetadas. La policía separó a los contendientes, deteniendo a tres. Hubo muchos sustos, apoderándose el pánico. Clausura del Congreso minero. En la sesión de clausura del Congreso minero se ha aprobado el Manifiesto dirigido a todos los mineros de España y en él se exponen la situación tristísima de los obreros, pidiéndoles que se unan para prepararse a la lucha, y se defienden las conclusiones acordadas por la Asamblea en las que se pide que el salario mínimo se extienda a las clases similares a la minería, que se nombren inspectores de trabajo y que se concedan pensiones de retiro. El presidente pronunció un discurso saludando a la Prensa, encareciendo la importancia del Congreso y dirigiendo ataques a la economía política burguesa que en el Gobierno nunca cumple con su deber, no dando a los obreros el descanso y la instrucción que necesitan. Nosotros, faltos de satisfacciones, nos vemos obligados a llegar a la lucha y a la revolución para vencer. Exhorta a la unión, a la propaganda y a la organización. Perezagua dice que el Comité cumplirá los acuerdos y los llevará a la victoria. Finalmente se acuerda protestar contra la guerra. Hacia la huelga Oviedo.-El sindicato minero ha publicado un manifiesto convocando a los compañeros para declarar la huelga el viernes y exhortando a los mineros asturianos a que se levanten el jueves las herramientas. Se redoblan las precauciones. Los patronos se han reunido para tratar de la situación. Acordaron aplazar las resoluciones hasta conocer concretamente las peticiones de los obreros. Siguen concentrándose fuerzas de la guardia civil en los centros mineros. Una sección de mineros católicos del coto de Comillas visitaron al gobernador para protestar contra la huelga y reclamando que les garantice la libertad de trabajo. El gobernador les prometió la mayor seguridad. Riña Oviedo.-En Sama de Langreo discutieron por una insignificancia los mineros Luis Cor y Florentino Menéndez. Ambos lucharon. Luis recibió una terrible puñalada en el vientre que le sacó los intestinos. El herido caminó dos kilómetros hasta llegar a la Casa de Socorro, donde le curaron. Se desconfia de salvarle. El agresor fué detenido. Hundimiento.-Muertos y heridos. Santander.-En Reinoso se hundió el arco central de un puente sobre el Ebro, arrastrando a los obreros, y siendo extraídos siete heridos graves. De éstos, dos han fallecido. A. SERRANO.

En la enstación hecha durante la corrida para socorrer a su familia, produjo mil 958 pesetas. Machaquito, Freg y Gallito III dieron 200 cada uno. Una señorita que estaba en una barrera entregó un collar y 50 pesetas. Loquillo será enterrado mañana. Tres reos en capilla Almería.-A mediodía se leerá la sentencia a los reos de Gador, Francisco el "Moruno" y Agustina Rodríguez. Seguidamente entrarán en capilla y se les ejecutará a las seis de la mañana. A los otros dos condenados se les ha trasladado al cuartel de la Misericordia con objeto de que no presencien la ejecución. Gerona.-Ha entrado en capilla el reo Jacinto Bruguera. Se muestra abatidísimo. La escuadra inglesa Cartagena.-Es probable que el miércolés marche a Valencia la escuadra inglesa. Aquí se la sigue observando y agasajando mucho. Ahogados Oviedo.-En Navia, bañándose, se ahogaron los hermanos Francisco, Manuel y Luis Rodríguez, de once, nueve y ocho años. Pesquero destrozado Gijón.-El pesquero "León", que estaba anclado fuera del puerto, a causa del fuerte viento, le faltó el ancla, siendo echado sobre la costa, destrozándose. El maquinista, único que lo ocupaba, logró salvarse. En el Cantábrico reina fuerte temporal. Inauguración de unas escuelas. Hervás.-En Aldea Nueva se ha celebrado la inauguración de un grupo escolar y el de un grandioso cuartel para la guardia civil. Se bendijo la bandera que ha regalado el Ayuntamiento. El edificio de las escuelas es amplio y ventilado. Pronunciáronse discursos, incluso por el gobernador. Los niños de la colonia escolar fueron obsequiados por el pueblo con un suculento almuerzo. A. SERRANO.

Hoy han salido de Tetuán tropas mandadas por Primo de Rivera para ayudar a las tropas del general Arraiz. Era de esperar--dijo Romanones--que después del Ramadán engrosara el enemigo y hubiese algún combate. Los mineros Una comisión del Congreso minero ha visitado a Alba para entregarle las conclusiones aprobadas en el Congreso, incluso las referentes a la inspección de minas y a la que pide que intervengan los obreros en el abono de las pensiones a los obreros. Alba elogió las miras de los acuerdos del Congreso, que benefician a los obreros. Declaró que el Gobierno dedicará al asunto detenido estudio para ver la manera de complacerles en cuanto sea posible. Respecto al abono de las pensiones dijo que era un ideal que todas las izquierdas deben mantener siempre y que el Gobierno apoya con simpatía, lamentando no poder concederle ahora por el estado económico de la Hacienda. Perezagua le denunció que infringen la ley de minas las empresas de la Sierra de Cartagena, pagándose a los obreros con vales y cometiendo otros abusos. Alba le manifestó que se lo comunicará al delegado del Gobierno para que informe detenidamente para evitar tales males. Los comisionados se muestran satisfechos de la acogida que les dispensó Alba. En el tren correo marcharon los delegados asturianos. Entre republicanos y carlistas. Bilbao.-Anoche, durante el concierto de la Banda municipal, reprodujéronse los sucesos de la noche anterior entre carlistas y republicanos. Un grupo de éstos agredió a los carlistas, quienes se defendieron, originándose gran revuelo. Después los republicanos, con los nacionalistas, volvieron a agredir a los carlistas, repartiéndose palos y bofetadas. La policía separó a los contendientes, deteniendo a tres. Hubo muchos sustos, apoderándose el pánico. Clausura del Congreso minero. En la sesión de clausura del Congreso minero se ha aprobado el Manifiesto dirigido a todos los mineros de España y en él se exponen la situación tristísima de los obreros, pidiéndoles que se unan para prepararse a la lucha, y se defienden las conclusiones acordadas por la Asamblea en las que se pide que el salario mínimo se extienda a las clases similares a la minería, que se nombren inspectores de trabajo y que se concedan pensiones de retiro. El presidente pronunció un discurso saludando a la Prensa, encareciendo la importancia del Congreso y dirigiendo ataques a la economía política burguesa que en el Gobierno nunca cumple con su deber, no dando a los obreros el descanso y la instrucción que necesitan. Nosotros, faltos de satisfacciones, nos vemos obligados a llegar a la lucha y a la revolución para vencer. Exhorta a la unión, a la propaganda y a la organización. Perezagua dice que el Comité cumplirá los acuerdos y los llevará a la victoria. Finalmente se acuerda protestar contra la guerra. Hacia la huelga Oviedo.-El sindicato minero ha publicado un manifiesto convocando a los compañeros para declarar la huelga el viernes y exhortando a los mineros asturianos a que se levanten el jueves las herramientas. Se redoblan las precauciones. Los patronos se han reunido para tratar de la situación. Acordaron aplazar las resoluciones hasta conocer concretamente las peticiones de los obreros. Siguen concentrándose fuerzas de la guardia civil en los centros mineros. Una sección de mineros católicos del coto de Comillas visitaron al gobernador para protestar contra la huelga y reclamando que les garantice la libertad de trabajo. El gobernador les prometió la mayor seguridad. Riña Oviedo.-En Sama de Langreo discutieron por una insignificancia los mineros Luis Cor y Florentino Menéndez. Ambos lucharon. Luis recibió una terrible puñalada en el vientre que le sacó los intestinos. El herido caminó dos kilómetros hasta llegar a la Casa de Socorro, donde le curaron. Se desconfia de salvarle. El agresor fué detenido. Hundimiento.-Muertos y heridos. Santander.-En Reinoso se hundió el arco central de un puente sobre el Ebro, arrastrando a los obreros, y siendo extraídos siete heridos graves. De éstos, dos han fallecido. A. SERRANO.

En la enstación hecha durante la corrida para socorrer a su familia, produjo mil 958 pesetas. Machaquito, Freg y Gallito III dieron 200 cada uno. Una señorita que estaba en una barrera entregó un collar y 50 pesetas. Loquillo será enterrado mañana. Tres reos en capilla Almería.-A mediodía se leerá la sentencia a los reos de Gador, Francisco el "Moruno" y Agustina Rodríguez. Seguidamente entrarán en capilla y se les ejecutará a las seis de la mañana. A los otros dos condenados se les ha trasladado al cuartel de la Misericordia con objeto de que no presencien la ejecución. Gerona.-Ha entrado en capilla el reo Jacinto Bruguera. Se muestra abatidísimo. La escuadra inglesa Cartagena.-Es probable que el miércolés marche a Valencia la escuadra inglesa. Aquí se la sigue observando y agasajando mucho. Ahogados Oviedo.-En Navia, bañándose, se ahogaron los hermanos Francisco, Manuel y Luis Rodríguez, de once, nueve y ocho años. Pesquero destrozado Gijón.-El pesquero "León", que estaba anclado fuera del puerto, a causa del fuerte viento, le faltó el ancla, siendo echado sobre la costa, destrozándose. El maquinista, único que lo ocupaba, logró salvarse. En el Cantábrico reina fuerte temporal. Inauguración de unas escuelas. Hervás.-En Aldea Nueva se ha celebrado la inauguración de un grupo escolar y el de un grandioso cuartel para la guardia civil. Se bendijo la bandera que ha regalado el Ayuntamiento. El edificio de las escuelas es amplio y ventilado. Pronunciáronse discursos, incluso por el gobernador. Los niños de la colonia escolar fueron obsequiados por el pueblo con un suculento almuerzo. A. SERRANO.

Hoy han salido de Tetuán tropas mandadas por Primo de Rivera para ayudar a las tropas del general Arraiz. Era de esperar--dijo Romanones--que después del Ramadán engrosara el enemigo y hubiese algún combate. Los mineros Una comisión del Congreso minero ha visitado a Alba para entregarle las conclusiones aprobadas en el Congreso, incluso las referentes a la inspección de minas y a la que pide que intervengan los obreros en el abono de las pensiones a los obreros. Alba elogió las miras de los acuerdos del Congreso, que benefician a los obreros. Declaró que el Gobierno dedicará al asunto detenido estudio para ver la manera de complacerles en cuanto sea posible. Respecto al abono de las pensiones dijo que era un ideal que todas las izquierdas deben mantener siempre y que el Gobierno apoya con simpatía, lamentando no poder concederle ahora por el estado económico de la Hacienda. Perezagua le denunció que infringen la ley de minas las empresas de la Sierra de Cartagena, pagándose a los obreros con vales y cometiendo otros abusos. Alba le manifestó que se lo comunicará al delegado del Gobierno para que informe detenidamente para evitar tales males. Los comisionados se muestran satisfechos de la acogida que les dispensó Alba. En el tren correo marcharon los delegados asturianos. Entre republicanos y carlistas. Bilbao.-Anoche, durante el concierto de la Banda municipal, reprodujéronse los sucesos de la noche anterior entre carlistas y republicanos. Un grupo de éstos agredió a los carlistas, quienes se defendieron, originándose gran revuelo. Después los republicanos, con los nacionalistas, volvieron a agredir a los carlistas, repartiéndose palos y bofetadas. La policía separó a los contendientes, deteniendo a tres. Hubo muchos sustos, apoderándose el pánico. Clausura del Congreso minero. En la sesión de clausura del Congreso minero se ha aprobado el Manifiesto dirigido a todos los mineros de España y en él se exponen la situación tristísima de los obreros, pidiéndoles que se unan para prepararse a la lucha, y se defienden las conclusiones acordadas por la Asamblea en las que se pide que el salario mínimo se extienda a las clases similares a la minería, que se nombren inspectores de trabajo y que se concedan pensiones de retiro. El presidente pronunció un discurso saludando a la Prensa, encareciendo la importancia del Congreso y dirigiendo ataques a la economía política burguesa que en el Gobierno nunca cumple con su deber, no dando a los obreros el descanso y la instrucción que necesitan. Nosotros, faltos de satisfacciones, nos vemos obligados a llegar a la lucha y a la revolución para vencer. Exhorta a la unión, a la propaganda y a la organización. Perezagua dice que el Comité cumplirá los acuerdos y los llevará a la victoria. Finalmente se acuerda protestar contra la guerra. Hacia la huelga Oviedo.-El sindicato minero ha publicado un manifiesto convocando a los compañeros para declarar la huelga el viernes y exhortando a los mineros asturianos a que se levanten el jueves las herramientas. Se redoblan las precauciones. Los patronos se han reunido para tratar de la situación. Acordaron aplazar las resoluciones hasta conocer concretamente las peticiones de los obreros. Siguen concentrándose fuerzas de la guardia civil en los centros mineros. Una sección

Los vómitos, acedias, ardores, inapetencias, pesadez, bilis y dolores del estómago, cintura y espalda, etcétera, desaparecen al siguiente día de usar el

ESTOMAGO ARTIFICIAL

Desaparecen en breves días las dispepsias, gastralgias y catarros gástricos, como si fueran enfermedades de curación. Deben llevar la firma de los únicos concesionarios en España:

J. Uriach y Compañía.-Barcelona

-- De venta en todas las farmacias y droguerías --

LINEA DE PINILLOS

Viajes rápidos

Y TELEGRAFIA SIN HILOS

Servicio al Brasil-Plata, con salidas fijas PARA SANTOS, MONTEVIDEO Y BUENOS AIRES

Salidas de Valencia

--- Línea de Buenos Aires ---

Vapor «INFANTA ISABEL», el día 16 de Septiembre.
Vapor «CÁDIZ», el día 24 de Septiembre.
Vapor «BARCELONA», el día 10 de Octubre.
Vapor «VALBANERA», el día 1.º de Noviembre.

Admiten carga y pasajeros en las clases de lujo, 1.º de 1.ª, 1.º de 2.ª, 2.ª económica, 3.ª de preferencia y 4.ª clase.

Servicio á las Antillas y Estados Unidos, con salidas fijas los días 6 y 22 de cada mes

Vapor CATALINA, el 21 de Septiembre, para Puerto Rico, Mayaguez, Ponce, Santiago de Cuba y Habana

Admiten además carga y pasajeros de 1.ª, 2.ª y 3.ª para Canarias y New-Orleans, y carga con conocimiento directo para los puertos de Sagua, Caibarien, Nuovitas, Puerto-Padre, Gibara, Banes y Alpe, con trasbordo en la Habana, y para Guantánamo, Manzanillo y Baracoa, con trasbordo en Santiago de Cuba.

Consignatarios en Valencia: Requena é hijos, Colón 62. Teléf. 264

Servicio regular de vapores

Para LONDRES
El vapor «Stork» cargará el día 13 de Septiembre.
Para LIVERPOOL
El vapor «Demition» cargará el día 13 de Septiembre.
Para GLASGOW
El vapor «Cassiopeia» cargará el día 13 de Septiembre.
Para BRISTOL Y CARDIFF
El vapor «Sifarian» cargará el día 13 de Septiembre.
Para NEWCASTLE
El vapor «Henri Schultdt» cargará el día 13 de Septiembre.
Para HAMBURGO
El vapor «Eros» cargará el día 13 de Septiembre.
Para AMBERES
El vapor «Henri Gerlinger» cargará el día 13 de Septiembre.
Para AMSTERDAM Y ROTTERDAM
El vapor «Pluto» cargará el día 9 de Septiembre.

Consignatarios: RIES Y COMPAÑIA, Getón, 78.

Servicio regular al N. de Francia por los vapores de la

Nouvelle Société Navale de l'Océan

Condiciones especialmente para el transporte de frutas y víscos.

El vapor «Saint Marc» cargará sobre el día 15 de Septiembre para Rouen.

También se admite carga con conocimiento directo para París, Brnoy, Evreux y demás poblaciones importantes del N. O. de Francia.

Consignatario: Andrés Guardo, la Paz, 31, 1.º de octubre.—Teléfono n.º 2.053.

En el caso de información: Madrid y Muelle de Levante, 15.—Teléfono n.º 1.234.

Linea regular de vapores

Servicio fijo entre Valencia y Ceuta

El vapor «Marsel Espallu» saldrá el día 10 de Septiembre.

El vapor «Marsel Piz» saldrá el día 11 de Septiembre.

El vapor «Lista» saldrá el día 13 de Septiembre.

Admiten carga y pasajeros. Travesía rápida.—Ejecución de trabajo y comodidad al pasajero.

Dirigido al consignatario José Borrás Vilanova, P. Alcazaras, 4.—Teléfono 1.234.—GRAC.

Ocasión

Hay para la venta todos los utensilios para una fábrica de jabón con cuatro calderas, varias estanterías y mostradores, dos de mármol; una gran parrilla de tónicos de todas medidas, de roble, dos mesas de carpintero y dos para la venta de gallina, molinos de café y chufa, heladora, un gran surtido de tapaderas de metal, varios depósitos para aceite, varios escaparatés, un despacho con cierre de cristales y varias puertas de cristales, una máquina, Espinosa, 10, bajo.

Gran liquidación

de enseres, como máquinas de coser y de hacer medias, varias estanterías, mostradores de madera y mármol, mesas de carpintero, valdoras y mesas de café, heladoras, fuentes, cafeteras metal, tapaderas idem, barriles y pipas de todas especies, vestidos, enseres de tapaderas marinos, cafeteras y taberna, escaparatés, armarios, molinos de café y chufa y otros muchos objetos, clavos, alfileres, etcétera, de la casa, con sus depósitos. Todo á precios económicos.

No olvidéis de visitar esta casa. Calle del Torno, 44, Valencia.

Gran ocasión

Hay para la venta un taller capaz para seis asientos y varios herramientas de platero.

Se dará con economía. Razón: Melidón, 92, 1.º

Se desea

un caballero en casa particular; trato como de familia. Razón: Calle del Torno del Hospital, letra A, 1.º, 2.ª puerta.

En Burjasot

se vende un solar fachada á la calle del Colegio y Camino de Liria. Tiene 9 metros de fachada y 27 de longitud. Razón: Camino de Liria, 30.

Tenedor de libros

muy práctico y de inmejorable referencia se ofrece para todo el día ó por horas. También se encarga de la apertura de libros y balances. Razón: Calabazar, 42 (tienda).

Fábrica de artículos para viaje

Gran surtido en mundos de Vienna, maletas de fibra, impermeables, sacos de mano desde la clase más inferior á la más superior.

Especialidad en la maleta Garriga para manesterios, construídas en maderas cruzadas á cinco cuerpos, patentada, única en su clase. Plaza Cajeros, 8, Valencia.

Mocho de boda

LUNA DE MIEL Y DE HIEL. Cuadros naturistas ricos de color y de intenso interés, á 5 pesetas. Librería de Aguilar, calle de Caballeros, 1, Valencia.

Oficina de sastré

Se necesita una buena oficina; trabajo todo el año. Ind. el presentarse si no sabe su obligación. Darán razón: Calle de la Paz, 32, puerta 1a.

Zapateros

Se necesitan medio oficiales y aprendices. Calle Espartaco, 24, 2.º. Trabajo todo el año.

Curas rápidas Venéreo

EN DOS DIAS

Fargozonoz, gota militar, llagas, bubones orquítes

Impotencia-Orina

Tratamiento infalible.

Dolor

Calentado al momento. Consulta gratis.—Clínica calle de San Vicente, 102, 1.º-Valencia.

BOCA MENTHOLINA

que prepara el Dr. ANDRÉU a base de Quina Callaya y Moutan del Japon

Perfuma el aliento y fortalece las encías, evitando la oscilación de los DIENTES. Píase en las boticas.

La mentholina en polvo emblanquece la dentadura

Solución Benedicto de glicerofosfato de cal con Creosotal

Para curar la tuberculosis, bronquitis, catarros crónicos, infecciones gripales, enfermedades convulsivas, inapetencia, debilidad general, posición nerviosa, neurastenia, caries, raquitismo, escrofulismo, etcétera.

FRASCO, 250 PSETAS.—Depósito: Farmacia del Dr. Benedicto, San Bernardo, 81, MADRID.—Requena, Serra.—Valencia, A. Gamiel, San Fernando, 34.

SIEMPRE HERMOSA

Clasificación, por profesora masajista, con 26 años de práctica y que progresó de Amé-rica, se os quitarán para siempre las arrugas, pecas, manchas, cicatrices, hoyos de viruela, vello, etc. Morbilidad y desarrollo del seno. Reforma de las narices. Se hacen crecer el cabello y se adelgaza el cuerpo. Cramas especiales sin grasas para el verano y contra las quemaduras del sol. Aparatos eléctricos. Representación de la Academia Científica de Belleza de París. CONSULTAS GRATIS.—Peinados desde 25 céntimos. Lavado de cabeza, 125 pesetas. Tintaría 1 peseta. Tintes desde 1.50 á 20 pesetas.—CALLE SAN VICENTE, 121. Entrada por la calle del Liop, n.º 2, entrepuerto.

ANTES DESPUES

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía

á la consignación DE Hijos de Nogués

Calle Serrá, 2, enf. y en el cruce, Muelle Poniente (Cae)

SERVICIO RAPIDO con salidas de este puerto todos los LUNES para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, Bilbao y todos los DOMINGOS directo para Barcelona.

SERVICIO CORRIENTES con salidas de este puerto los MIÉRCOLES para Tarragona, Barcelona, San Felip, Palamos, Cotto y Marsella y los VIERNES para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla, Huelva, Vigo, Villagarcía, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Paquea.

Admiten carga y pasajeros para todos los puertos de ambos mares.

Naranjeros y Viticultores!

Sistema de Trochas é Insecticidas GOMAR

Con Real privilegio exclusivo de invención

Adoptado y declarado de utilidad pública por los gobiernos Español, Argentino y Uruguayo. Patente de invención número 28.760.

Creolina GOMAR

Insecticida especial para la curación rápida y radical de las enfermedades del Naranjo y toda clase de árboles y plantas, con Patente de invención número 28.761.

Antifloxérico é insecticida GOMAR

Con patente de invención número 54.367

El sistema de Insecticidas Gomar es el único verdaderamente eficaz y positivo para la destrucción rápida y total de Langosta, Filoxera, Polli-roig, Cochinita, Polli-verde, Negrilla, Serpeta y demás parásitos animales y vegetales.

Los Insecticidas Gomar son los únicos que poseen el Naranjo y demás árboles en verdaderas condiciones de curación y de prosperidad á los cinco minutos de su empleo.

Para demostrar prácticamente la eficacia de los Insecticidas Gomar, basta conque los agricultores soliciten las pruebas ó experimentos prácticos y comparen después su resultado con los demás Insecticidas conocidos.

Los Insecticidas Gomar se someten á pruebas prácticas y sin inconveniente de que á la vez se ensayen en concurso cualquiera otra clase de Insecticidas y á presencia de autoridades, Ingenieros, Sociedades agrícolas, Proprietarios, Inventores, Fabricantes, etc., etc.

Los Insecticidas Gomar son los únicos cuyos resultados se garantizan siempre.

La Casa Gomar admite contratos especiales con los Agricultores para el saneamiento y desinfección de los huertos, asegurando el resultado por cuatro, seis, ocho y más años; cuya garantía no ha ofrecido aún ninguna otra casa.

Para consultas y demás detalles, dirigirse á los Administradores de las Fábricas Alboraya y Enguera (Valencia) y Valdepeñas (Ciudad Real).

Depósito y representación en la ribera del Júcar á cargo de D. Amadeo Gamiel.—Caragante.

Inspector práctico de la casa Gomar, en los distritos de Alora, Gándia, Sueca, Játiva y Denia, D. José Juvá.

NOTA. Para poder formar idea de la reconocida eficacia del sistema de Insecticidas GOMAR, basta significar que entre el actual ministro de Fomento Sr. Gasset, de acuerdo con el Consejo de ministros y el inventor del procedimiento Sr. Gomar, salvaron de la ruina á las comarcas invadidas por la terrible plaga de langosta en Andalucía, La Mancha, Extremadura y otras provincias, y gracias al sistema GOMAR hoy la agricultura está y estará siempre libre del cruel azote. Que en actualidad se está salvando los grandes viñedos de Valdepeñas y otras provincias de las acometidas de la Filoxera, debido al Insecticido GOMAR, así como en la provincia de Valencia se han salvado y se salvarán los huertos que sean tratados por este verdadero y único positivo insecticida GOMAR.

El Insecticida GOMAR es el único hasta hoy que puede emplearse en todas las épocas del año y á todas horas del día. En los meses de Noviembre, Diciembre, Enero y sucesivamente, las plagas que por su defecto y malas condiciones son rechazadas por los compradores, tratadas por el Insecticida GOMAR quedan en condiciones diferentes y ventajosas.

COMPANIA VALENCIANA DE VAPORES CORREOS DE AFRICA

SERVICIO DIARIO á BARCELONA

Salidas fijas todos los días de la semana, á las seis de la tarde, excepto los domingos, admitiendo carga de DOMICILIO ó DOMICILIO-Deposito y comodas estancias de primera y segunda clase, con excelente almuerzo eléctrico.—Fonda.—Inmejorables condiciones para la travesía y el viaje.

TELÉGRAFIA SIN HILOS EN TODOS LOS VAPORES

SERVICIO DE ITALIA

Salidas todos los viernes para Tarragona, Barcelona, San Felip, Alicante, Génova y quincenalmente Liria, admitiendo carga y pasajeros.

Servicio semanal para Alicante, Cartagena, Almería, Melilla y Málaga

Salidas todos los viernes á las ocho de la noche.

LINEA DE CANARIAS

Salidas los días 2 y 17 de cada mes, á las ocho de la noche, para Almería, Cartagena, Almería, Málaga, Melilla, Albuquerque, Río Martín, Ceuta, Tánger, Larache, Rabat, Casablanca, Marrakech, Saffé, Mogador y Canarias.

Inmejorables camarotes para pasaje de 1.ª y 2.ª. Buen acondicionamiento para torera.

Las notas para el embarque de mercancías deben entregarse en la Consignación por lo menos dos horas antes de la salida del vapor, y la mercancía debe estar al costado del buque tan pronto como éste fondee.

Consignatarios

COLA Y MAYCAS

Libertad, 10 (Puerto).—Teléfono n.º 1.044

La mejor purga Bizcocho López

Anuncios, impresos y encuadernaciones

Se reciben encargos en la calle de Adresadors, n.º 2, bajo (junto á la calle de Escotano)

El Pueblo

Diario Republicano

Precios de los anuncios	Pesetas
En primera plana por línea.	0.50
En segunda	0.15
En cuarta	0.05
Gacetas	0.40
Edictos y Avisos corporaciones.	0.50
Remitidos, á precios convencionales.	

ANUNCIOS

Se reciben toda clase de encargos de anuncios para la Prensa local y de fuera de Valencia

IMPRESOS

Se hacen con mucha economía toda clase de impresos comerciales, folios, tarjetas, tarjetas de visita, prospectos, etc.

GRABADOS

También se hacen toda clase de clichés y fotogramas á precios muy baratos.

ENCUADERNACIONES

de todas clases, por lujoosas que sean y á precios económicos.

Durante la noche se reciben los encargos en la imprenta de este periódico, dirigiéndose á los Sres. Canet y Sanchis.

CAPITULO XLV

El amor que mata

Hacia tantos meses que Efraim y Lucrecia parecían encerrados en su lóbrega prisión, que la noche que reinaba en aquella cautividad les parecía insupportable; aún más, creían que nunca había de tener término.

Sin embargo, en medio de su dolor, experimentaban un vago consuelo: se habían re-

Clinica Madrileña

Poeta Querol, números 10 y 12, principal Director: Dr. Luis Lazo

ESPECIALISTA en Venéreo, Sífilis, Orina, Mairiz, Piel, Pecho y Reuma

Curación radical de la IMPOTENCIA por el moderno procedimiento de inyecciones sub-cutáneas.

Aplicación del 606 y 614 por vía intravenosa HORAS: De 9 á 12 y de 4 á 8 HONORARIOS: De 1 á 5 pesetas

354 MISTERIOS DEL VATICANO

—¡Hijo mío!—murmuraba el pobre enterrador.

El cuerpo del pequeño se inclinó hacia atrás en un furioso estremecimiento de angustia.

—¡Por la libertad!—exclamó el enterrador con voz cavernosa.

Abrió los brazos... El inanimado cuerpo del niño cayó al suelo.

El padre le miró un instante con ojos inyectados, vacilaba como un hombre; su rostro congestionado causaba espanto.

Adelantó un poco como si quisiera hacer á su hijo una caricia de despedida, y se desplomó como un cadáver, al mismo tiempo que de su boca brotaba un caño de sangre.

Había muerto...

LÉO TAXIL Y KARL MILE 359

—¡Oh, caído!

—Las fuerzas me abandonan... Si no me equivoco... La fiebre que me devora consume mi sanbre... Mi herida va empeorándose cada vez más.

—No, os digo que no...

—En vano es que tratéis de engañarme... ¿Crees que yo no he pensado en ello más de una vez? ¿Crees que no me doy cuenta de la fealdad que despide mi llaga envenenada?

—Os aseguro que...

—Si, ya sé que eres bueno... Pero también sé que mi fin está cercano.

—¡Padre mío!

—No me tengas compasión. Cuando la muerte llegue será para mí bien venido.

358 MISTERIOS DEL VATICANO

El infeliz prisionero se retorció los brazos con desesperación, y en su cerebro bullía obstinadamente la idea de estrellarse el cráneo contra la pared?

—No—dijo pasándose la mano por la frente como para desecharla aquella idea—no tengo derecho á hacerlo. Efraim me necesita; no puedo ni debo privarlo de mis consuelos.

El infeliz soportaba sin quejarse sufrimientos mil veces peores que los míos. ¡Ah, soy un cobarde!

De repente el prisionero se estremeció: una mano se apoderaba de las suyas, húmedas aún por el llanto.

—¿Lloras?—preguntó Efraim con voz débil.

—Sí, ¿qué ocultarlo?—respondió el pastor haciendo un esfuerzo.

Después del profundo silencio que siguió á estas palabras, Lucrecia continuó con viveza:

—¡Ahí, me avergüenzo de ello, padre mío... Reprochadme, afeadme esta flaqueza indigna de mí... Benditas sean las tinieblas que oscuran mi rubor...

LÉO TAXIL Y KARL MILE 355

conocido y después de ello podían consolarse mutuamente, hablar de aquel ser que tanto querían ambos, la Fornarina, la nieta del viejo...

—Triste consuelo era, en verdad, aquel, pues nunca hablaban de la hermosa muchacha, sobre todo desde hacía algunas semanas, sin que sus ojos se inundasen de lágrimas y los gemidos ahogasen su voz en la garganta!

Reducido á no tener más alimento que una escasa ración de pan negro, y como única bebida el agua infecta de jarro que frecuentemente tenía que compartir con los otros compañeros, Lucrecia sentía quebrantada su salud, disminuídas sus fuerzas, debilitada su voluntad.

Aquel mozo acostumbrado á la libertad de los campos, se ahogaba entre las paredes de su calabozo que se le asemejaban las piedras de un sepulcro.

Pero como era joven todavía, podía oponer á los sufrimientos físicos y morales la resistencia de su temperamento de hierro.

—Imagínese el lector cuántos y cuán grandes debían ser los padecimientos de Efraim, á quien un sed pródigo del vigor necesario para resistir pruebas semejantes!

El viejo judío se encontraba, en efecto, en un estado lamentable.

No habrá olvidado, sin duda, el lector, que lo habían conducido al infierno ó mamotero, con la pierna descompuesta á consecuencia de